
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

AP RO VAD D 
(PRESIDENTE) 

Em 26 OU T. 2021 

REQUERIMENTO N°: 2663 

Informações sobre a municipalização do PAT - Posto de 

Atendimento ao Trabalhador. 

CONSIDERANDO que o processo de municipalização do Posto de 

Atendimento ao Trabalhador consolida a aliança entre os poderes federal, estadual e 

municipal, contribuindo para melhoria nos serviços oferecidos hoje aos trabalhadores pelo 

PAT; 

CONSIDERANDO que no início de 2017 este Vereador esteve em 

reunião com o Sr. Edson Salinas, coordenador do PAT de Sorocaba buscando entender 

as questões envolvendo a municipalização do PAT. No mesmo período este Vereador se 

reuniu com o então Secretário de Desenvolvimento, Trabalho e Renda, Sr. Roberto 

Freitas tratando do mesmo assunto; 

CONSIDERANDO que durante todo o ano de 2017 este Vereador 

acompanhou os assuntos envolvendo as tratativas do convênio para municipalização do 

PAT; 

CONSIDERANDO que entre as vantagens do repasse direto de recursos 

federais estão às melhorias nas condições de atendimento ao trabalhador em situação de 
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desemprego e, principalmente, maior possibilidade de oferecer cursos de qualificação, 

levando-se em conta a demanda local; 

CONSIDERANDO que este Vereador trata os assuntos envolvendo o 

tema de empregabilidade como prioridade em suas atividades no legislativo, tendo 

proposto vários requerimentos sobre o tema; 

CONSIDERANDO que no dia 18/10/2021, por ocasião da Lei 

Orçamentária Anual o Secretário da SEDETTUR, após questionamento deste Vereador, 

informou que ainda neste ano a promessa de tornar municipal a administração do 

PAT irá ocorrer, firmando um compromisso público da atual gestão; 

CONSIDERANDO que já são quatro anos, indo para o quinto, que este 

Vereador se debruça neste tema, pois com a municipalização, poderemos pleitear 

recursos federais, sem custos ao orçamento local, só adicionando beneficios para 

cidade; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Qual o cronograma que está sendo seguido? Quais as etapas já 

superadas e quais ainda encontram-se pendentes? Qual o prazo aproximado para 

conclusão de cada etapa? 

2) Considerando que será efetivada a municipalização em 2021, 

qual o planejamento para a captação de recursos para 2022? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 
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ala das sessões, 25 de outubro de 2021. 
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§§ 2° e 30  do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 


